
Villa Bel Ile  - Guadeloupe - Sainte-Anne

A partir de 130.0 € / nuit - 2 chambre(s) - 1 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Découvrez cette magnifique villa située dans un quartier résidentiel de Sainte-Anne, en Grande-Terre, Guadeloupe. À
seulement 5 minutes en voiture de la plage sauvage du Helleux, prisée des surfeurs, cette maison de vacances offre un
séjour idyllique, à 40 minutes de l'aéroport de Pointe-à-Pitre et à 15 minutes du bourg de Sainte-Anne.


La villa, pleine de charme, offre un excellent rapport qualité-prix, nichée au cœur de la campagne guadeloupéenne. Avec
deux chambres doubles climatisées, elle est parfaite pour des vacances en famille ou entre amis, offrant un coin cuisine
bien équipé, un salon agréable avec télévision, ainsi qu'une salle de bain avec douche à l'italienne et WC séparé. À
l'extérieur, une terrasse accueillante entoure la piscine, avec bains de soleil, barbecue en pierre et coin repas.


Profitez de l'emplacement idéal pour explorer la Grande-Terre et ses plus belles plages. À seulement 15 minutes en voiture,
découvrez le bourg de Sainte-Anne, Saint-François ou le spot de kitesurf de Bois Jolan. L'hôtel Le Relais du Moulin, à
proximité, propose une table d'hôte de qualité.


Tout est à portée de main, avec un concierge prêt à vous conseiller pour des excursions inoubliables. Laissez-vous séduire
par ce havre de tranquillité pour des vacances inoubliables en Guadeloupe.

Discover this magnificent villa located in a residential area of Sainte-Anne, in Grande-Terre, Guadeloupe. Just a 5-minute
drive from the wild beach of Helleux, popular with surfers, this vacation home offers an idyllic stay, 40 minutes from Pointe-à-
Pitre airport and 15 minutes from the town of Sainte-Anne.


The villa, full of charm, offers excellent value for money, nestled in the heart of Guadeloupean countryside. With two air-
conditioned double bedrooms, it's perfect for family or friends vacations, offering a well-equipped kitchenette, a cozy living
room with television, and a bathroom with walk-in shower and separate toilet. Outside, a welcoming terrace surrounds the
pool, with sun loungers, a stone barbecue, and dining area.


Take advantage of the ideal location to explore Grande-Terre and its beautiful beaches. Just a 15-minute drive away,
discover the town of Sainte-Anne, Saint-François, or the kitesurfing spot of Bois Jolan. The nearby Le Relais du Moulin hotel



offers quality dining options.


Everything is within reach, with a concierge ready to advise you on unforgettable excursions. Let yourself be seduced by this
haven of tranquility for an unforgettable vacation in Guadeloupe.



Caractéristiques / Features

 100 m2 /  4 voyageur(s) /  2 chambre(s) /  1 sdb

Equipements / Equipment

 Aspirateur  Barbecue  Barbecue au charbon  Bouilloire

 Cafetière à filtre  Chaise haute  Chaises longues  Citerne d'eau

 Climatisation  Congélateur  Espace de travail dédié  Espace repas en plein
air

 Fer à repasser  Four  Grille pain  Jardin

 Lave Vaisselle  Linge de maison  Lit bébé  Logement de plain pied

 Machine expresso  Machine à laver  Micro-ondes  Mobilier extérieur

 Moustiquaire  Parking  Parking gratuit sur place  Piscine



 Serviettes  Sèche cheveux  TV  Verres à vin

 Wifi



Localisation



Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com


